

# *Satzungen bürgernah gestalten*

Christoph Keldenich

*Vorsitzender der  
Verbraucherinitiative  
Bestattungskultur  
„Aeternitas“,  
Mitglied im VFD*



Unsere Mitglieder  
wissen, wie's geht!

[www.friedhofsverwalter.de](http://www.friedhofsverwalter.de)



**Verband der  
Friedhofsverwalter  
Deutschlands e.V.**

# Anwalt der Verbraucher

Mehr Bürgerfreundlichkeit, Vereinfachung der Verwaltung, Rechtssicherheit und eine bessere Verständlichkeit der Satzungen – dafür tritt die Verbraucherinitiative Bestattungskultur „Aeternitas“ ein. „Aeternitas“ begreift sich als Anwalt der Verbraucherinteressen im Bestattungs- und Friedhofswesen, gleichzeitig aber auch als Partner und nicht als Gegner der Branchenvertreter. Ihr Vorsitzender, Christoph Keldenich, ist von Hause aus Jurist – und damit prädestiniert, sich mit allen Fragen rund um die Friedhofssatzung auseinanderzusetzen.

Der bundesweit tätige Verein mit Sitz im rheinischen Königswinter steht im engen Austausch mit vielen Friedhofsträgern und erreicht über Vorträge, Veröffentlichungen, Beratungen und Seminare eine Vielzahl an Friedhofsverwaltern. Mitunter treffen dann konträre Meinungen aufeinander. Nicht alles, was aus Verbrauchersicht zu begrüßen wäre, stößt auch bei den Verwaltungen auf Gegenliebe. Doch gerade beim Verband der Friedhofsverwalter Deutschlands trifft Aeternitas meist auf offene Ohren: „Hier ist das Interesse am offenen Austausch und an notwendigen, die Zukunft sichernden Veränderungen groß“, sagt Christoph Keldenich.



Weiterlesen auf...

**[www.friedhofsverwalter.de](http://www.friedhofsverwalter.de)**

Einfach QR-Code scannen und Sie gelangen direkt zum kompletten Artikel.



**Verband der  
Friedhofsverwalter  
Deutschlands e.V.**